

An die
Verbraucherzentrale Hessen e.V.

Große Friedberger Straße 13-17
60313 Frankfurt am Main

Burgstall, 03. März 2017

Schär Ciabatta

Sehr geehrte

die Enttäuschung des Verbrauchers, so wie Ihrerseits wiedergegeben, tut uns leid. Uns ist sehr wohl bekannt, dass es verschiedene Rezepturen in der Herstellung des Ciabatta Brotes gibt, unter anderem auch solche die Sonnenblumenöl vorsehen. Es sei auf jeden Fall bemerkt, dass das Ursprungsrezept kein Olivenöl vorsieht, zumal das Ciabatta Brot aus Rovigo in der Region Venetien stammt, wo es keine Olivenhaine gibt.

Nachdem Dr. Schär ein sehr traditionsbewusstes Unternehmen ist, verwenden wir bei der Herstellung unserer Ciabatta die Zutaten, die von der Zusammensetzung und den sensorischen Eigenschaften her dem Ursprungsrezept am nächsten kommen.

Wir haben die Ciabatta seit vielen Jahren in dieser Form unbeanstandet und sehr erfolgreich im Markt, so dass keinerlei Anlass bestand, in irgendeiner Weise an der Rezeptur und der Aufmachung zu zweifeln. Wir danken aber für Ihren Hinweis und werden die Thematik im Auge behalten.

Mit freundlichen Grüßen